



MahaJyoti.Visión

www.ZeroPoint-News.com

Ralf A.Seger

02-2021-susurro-cosmico-11-11-es.pdf

SUSURRO CÓSMICO 11:11

con permiso de ©Jada Alesandra Seidl - traducciones automáticas de [Deepl.com](https://www.deepl.com).

Noticias del Universo

Actualización del turno 1-28/2

Actualización del turno 1-28/2

NOTICIARIO 2/2

NOTICIARIO 8/2

NOTICIAS 11/2

Noticias 11/2

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 11 de febrero de 2021

Resumen recordatorio de las recientes actualizaciones energéticas.

La Luna Nueva/Acuariario enciende hoy, además, un fuerte estelionte de frecuencia en la Meseta del Salto Cuántico Yin/Yang.

Esta Luna Nueva es un cambio de juego aunque no nos demos cuenta de inmediato: la integración de esta gran fusión de rayos a lo largo de la semana, es clave para lograr una encarnación funcional concreta.

Mucha actividad, sobre todo descubriendo y sacando las capas que están sucediendo dentro de ti. Desbloqueo/exposición a través del poderoso enriquecimiento del aspecto Espíritu Libre de la cualidad acuariana y sus 6 portadores (Luna, Sol, Mercurio, Venus, Júpiter, Saturno) de la conexión directa actual.

Sirviendo sólo para activar tu lente de la realidad, una vez que veamos con claridad podremos soltar las ilusiones y distracciones, destilar nuestra atmósfera y despejar los velos de la niebla.

Ya estás en medio de las mareas de preparación para abrir el portal del renacimiento cultural.

En la luz primordial las transmisiones en tiempo real de la 22ª dimensión infunden de forma impresionante el cambio de época expandido de la transformación omnipresente (que ya comenzó el 3/2 y terminará el 2/3) y su inicio de un nuevo ciclo (que alcanzará su cenit en 2074 y 2160).

La conexión del puente de luz codifica unos fractales espontáneos de nueva conciencia, en los que el amor al más alto nivel a través del corazón y el sistema nervioso, se calibra a través de la lente superior de cada ser, y revolotea a alta presión eléctrica a través de la atmósfera y nuestro sistema celular.

Esta expansión del alma y su crecimiento acelerado entrelazado tendrán consecuencias a largo plazo.

Tus decisiones y acciones crean el tema principal de los próximos 2 años.

Todos los chakras se activan en este proceso, ya que el sistema de chakras inferiores (raíz, sacro, plexo solar) desata las nuevas plantillas de acción contundente que se inundan a través de la expansión del giro del chakra del cielo/entusiasmo (asiento médula oblonga).

Estate atento a los pensamientos inspiradores y a la guía intuitiva que llega ahora en este momento. Es una invitación a co-crear con el Universo. Te encontrarás con varios puntos de cambio significativos durante las próximas 4 semanas.

Permanece conectado a tu poder para poder bailar en perfecta sinfonía con el gran diseño del cosmos. Eres una chispa de inteligencia divina que honra a la creación y al Creador que hay en ti.

Sé especialmente consciente de lo que tu conciencia del corazón te pide que hagas, en lo que tú mismo puedes actuar y hacer cambios para alinear mejor tu vida con la alineación perfecta. Confía y déjate llevar antes de que el Universo intervenga con duras repeticiones y lecciones este mes de febrero.

La clave evolutiva necesaria para ello está en tu interior. Es tu voluntad de salir de tu propia zona de confort y de tu configuración por defecto preferida en este proceso.

La nueva conciencia requiere nuevos acuerdos, contratos y formas de trabajar para integrarse y encarnarse plenamente.

El amor como frecuencia, lenguaje universal o codificación omniversal crea resultados que crecen, se expanden y se extienden a nuevas dimensiones.

Si trabajamos desde un contexto universal, todos nuestros sistemas se activan.

Hasta ahora hemos, o bien la conciencia colectiva a través de las fluidas interconexiones serpenteantes en el sistema corporal, o bien los pasados momentos destacados de la historia, cambiado en las unidades de repetición/contenido de la enseñanza a través de la alineación de la perspectiva con nuestra comprensión humana. Cuando entregas la percepción/percepción personal a tu crítico interior y a su reflejo superior, anulando así las construcciones de pensamiento obsoletas y sus diálogos, cambiando a la quietud/descanso, esta frecuencia energética puede acabar calibrando todo el sistema operativo.

Cuando se interrumpe esta programación del statu quo -por defecto inconsciente- para cambiar de canal y pasar a una conversación más elevada, activamos una nueva conciencia.

Tu Homebase, tu mundo está lleno de belleza, toda la limpieza de las próximas semanas se centra en encontrar el estímulo necesario para tomar conciencia de esa belleza.

La clave es el amor, la codificación binaria que está detrás de la creación, la frecuencia universal, el lenguaje universal, una fuerza de la naturaleza, un código ético contextual que puede aplicarse a todo tipo de interacción, reuniendo, reconectando la creación y toda la información enviada.

NOTICIARIO 8/2

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 8 de febrero de 2021

El sonido del espectáculo de ultra alta frecuencia aumenta la dinámica.

La Conexión del Puente de Luz está codificando algunos fractales espontáneos de nueva conciencia en la próxima semana, en la que el amor al más alto nivel se está calibrando a través del corazón y el sistema nervioso, a través de la lente superior de cada ser, y revoloteando de forma altamente eléctrica a través de la atmósfera y nuestro sistema celular.

Probablemente hayas notado esta codificación, este repentino aumento de energía desde el 6/2, y también habrás sentido desde entonces la necesidad de hidratarte más intensamente, de estar más presente en el momento presente y de ir a un lugar de descanso, de recuperación.

La nueva conciencia social iniciada el 21/12/4 con la conjunción Júpiter-Saturno en 0°/Acuario ha catapultado a toda la conciencia colectiva a expandirse y crecer juntos a un nivel superior.

Ampliar este nivel requiere sistemas y estructuras sostenibles que nos permitan avanzar a todos.

La nueva conciencia requiere nuevos acuerdos, contratos y formas de trabajar para integrarse y encarnarse plenamente.

Esto puede significar separaciones en tus campos de interacción.

La clave necesaria de la evolución está dentro de ti. Es tu voluntad de salir de tu propia zona de confort y de tu configuración por defecto preferida en este proceso, aunque te sientas muy incómodo, enfermo y agotado la mayor parte del tiempo.

La práctica holística del amor propio, en la que cada pieza y parte está en resonancia armoniosa con el todo dentro de nuestro propio ser, es esencial.

La conciencia abarcadora del amor exige la entrega/capitulación incondicional de tus construcciones personalizadas y obsoletas de campos de emoción y sensaciones corporales.

Un paso necesario, ya que si actúas con tu conciencia anticuada que aún funciona a través de la separación, la carencia o el miedo, recrearás los viejos resultados incluso en medio de una nueva plantilla de unidad.

Para comprender y manifestar verdaderamente la unidad y la visión de la unidad a través del amor, tu sistema operativo interno personal debe reconfigurarse para funcionar y prosperar con una frecuencia calibrada de amor en la perfección.

Para calibrar un sistema operativo de amor, el amor debe entenderse como una frecuencia de energía, no sólo como un sentimiento o emoción temporal dirigida a una persona.

El amor como frecuencia, como lenguaje universal o como Codificación Omniversal produce resultados que crecen y se extienden a nuevas dimensiones.

Trabajando desde el contexto universal, todos nuestros sistemas se convierten en la encarnación activa del amor.

Todo el sistema de tu cuerpo funciona constantemente como una expresión de amor propio - amor propio incondicional - fuerza inmunológica .

El amor universal en acción actúa a través de los glóbulos blancos del individuo. El propósito del sistema inmunitario es mejorar el funcionamiento óptimo del individuo para que el sistema holístico prospere. Cuando cualquier parte del sistema no está alineada con el amor, hay desarmonía, estancamiento y agotamiento.

El sonido/tono de tu voz y sobre todo en todos los acontecimientos diarios de los que eres completamente inconsciente, en tus células es de suma importancia.

O bien repetimos la conciencia colectiva a través de las fluidas interconexiones serpenteantes del sistema corporal, o bien repetimos los momentos destacados de la historia. Cuando entregas la conciencia/percepción personal a tu crítico interior y su reflejo, anulando así las construcciones de pensamiento obsoletas y sus diálogos, cambiando a la quietud/descanso, esta frecuencia energética puede acabar calibrando todo el sistema operativo.

Cuando se interrumpe esta programación del statu quo -por defecto inconsciente- para cambiar de canal y pasar a una conversación más elevada, activamos una nueva conciencia.

Un cambio de conciencia en estado de relámpago.

Así pues, si quieres crear nuevos resultados individualmente y sincrónicamente en comunidad, debes estar dispuesto a desbaratar el lenguaje actual, especialmente los pensamientos,

actitudes y creencias que te restan poder, para comprometerte con nuevas posibilidades de una visión de unidad, amor, abundancia y libertad.

Podemos seguir recibiendo tantas actualizaciones maravillosas, si tenemos pensamientos enjuiciadores, pesimistas, sarcásticos o desempoderadores en nuestro campo mental, tejemos esa frecuencia en nuestra atmósfera interior y encarnamos esa conversación interior tóxica en todo nuestro sistema.

La transformación comienza con la sintonización de la mente con el corazón, en sintonía con la naturaleza divina de todo el Espacio Interestelar.

Cuando el corazón motiva, informa e inspira nuestros pensamientos, palabras y acciones, empezamos a encarnar el corazón, lo que significa que encarnamos el amor.

Alineando los pensamientos, las palabras y las acciones con la frecuencia del amor y un contexto de unidad, empezamos a manifestar estos resultados en nuestro interior y a nuestro alrededor.

El amor informa e inspira todo nuestro sistema operativo: el paisaje/planeta madre, la fauna, la flora, el individuo, la encarnación, se expresa activamente en cada célula de nuestro ser y puede verse y sentirse a través de la atmósfera.

El amor es la Actitud Básica Codificada por la Fuente en los niveles más personales y colectivos y la clave de tu movimiento revolucionario hacia adelante/hacia arriba, la clave de la civilización social.

El amor es el lenguaje universal, la codificación binaria de toda la creación.

Comprender e integrar el amor como frecuencia en nuestro sistema operativo interno es esencialmente independiente de las sensibilidades como terrícolas.

Es importante que te tomes un tiempo para digerirlo lentamente, de modo que tus formaciones de pensamiento y tus patrones personales se reconfiguren.

La Luna Nueva/Acuario también enciende un fuerte stellium de frecuencia en la meseta del salto cuántico del yin/yang esta semana.

Recuerda ***** Esta Luna Nueva es un Cambio de Juego***** aunque no nos demos cuenta de inmediato - la integración de esta gran infusión de luz a lo largo de la semana, es una clave para lograr una encarnación funcional concreta.

Se avecina mucha actividad, sobre todo de destape y desprendimiento de capas. Sirviendo sólo para activar tu lente de la realidad, una vez que veamos con claridad, podremos soltar las ilusiones y distracciones, destilar nuestra atmósfera y despejar las ofuscaciones de la niebla.

A mediados de semana se alcanzará un cenit en torno al bucle de retroalimentación mente-cuerpo y a la transformación que se deriva de tus resultados y manifestaciones.

Cuando estás dispuesto a mirar tu realidad física, sus patrones y resultados con una lente neutral de ecuanimidad/neutralidad y amor, podemos cambiar conscientemente los patrones que han creado los resultados.

El amor es la frecuencia universal, el amor es una fuerza de la naturaleza, un sistema de lenguaje y un código ético contextual que puede aplicarse a todo tipo de interacción y unifica la creación.

J.A.

NOTICIARIO 2/2

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 2 de febrero de 2021

Hoy hemos recibido códigos de frecuencia de luz de plasma azul de triple grado para ayudarnos a mejorar nuestro proceso de manifestación.

***** Reformar y cristalizar *****

Una preparación para la apertura del portal del renacimiento cultural con la transmisión de luz superior en tiempo real desde la 22ª dimensión, en la que el cambio de época expandido de la transformación omnipresente comienza el 3/2 y el 2/3 termina la primera iniciación de un nuevo ciclo que alcanzará su cenit en 2074 y 2160

En la geometría de la información divina, el 5 representa la vida misma. El 5 representa la pulsación de la creación del cambio positivo y su poder fundamental. Su espiral de energía ascendente está entrelazada con el concepto del humanoide divino perfecto que empuja a expandirse y ascender al siguiente nivel en la vida.

En los elementos, el 5 representa el éter, que fluye libremente y es adaptable, llenando todo el espacio con información de la creación y prosperando en todos los entornos, para luego romper y representar aún más los 4 elementos de fuego, agua, aire y tierra, para volver a manifestar en los terrícolas los 5 equilibrios perfectos de las extremidades y los sentidos.

Esta renovación de la confianza en ti mismo te afectará positivamente.

Esta expansión del alma y su crecimiento acelerado entrelazado tendrán consecuencias a largo plazo.

Tus decisiones y acciones crearán el tema principal de los próximos 2 años.

Sé especialmente consciente de lo que tu conciencia del corazón te pide que hagas, donde puedes actuar y hacer cambios para alinear mejor tu vida con la alineación perfecta. Confía y déjate llevar antes de que el Universo intervenga con duras repeticiones y lecciones este mes de febrero.

Presta atención a los pensamientos inspiradores y a la guía intuitiva que llega ahora en este momento. Es una invitación a co-crear con el Universo. Te encontrarás con varios cambios significativos en las próximas 5 semanas. Permanece conectado a tu poder para poder bailar en perfecta sinfonía con el gran diseño del cosmos. Eres una chispa de inteligencia divina que honra a la creación y al Creador que hay en ti.

Todos los chakras se ven afectados, ya que el sistema de chakras inferior (raíz, sacro, plexo solar) desbloquea las nuevas plantillas de acción contundente.

La expresión en la correspondencia corporal se manifiesta a través de la presión y el dolor difuso de todo el cuerpo, especialmente el zumbido en los chakras superiores, las palpitaciones del corazón, la pena (desvanecimiento del viejo eón - dolor de separación) y la motivación (para materializarse conscientemente en la nueva existencia real - expansión de la neuroplasticidad) junto con el deseo de hacer algo para superar las limitaciones físicas.

Elevación de la energía del corazón nuevas verdades y perspectivas, más creatividad en unión con tu pasión y esto quiere ser visto.

A los que ya han experimentado la sublime experiencia de una ECM, se les ha permitido acoplar su alineación vibratoria física de vuelta a este estado consciente de amor profundo y amplio, de compasión profunda y amplia, de paz profunda y amplia, de calor profundo y amplio, las experiencias y sensaciones en el espacio multidimensional, transferidas integradas en esta realidad, que ahora también trae una magnífica e intensa expansión sensorial en línea - ¿cómo te sientes tan sin separación de tu realidad experimentada del cielo en encarnación, cómo es para ti poder percibir toda la vida simultáneamente? En esta explosión exponencial de reexpansión de los sentidos y la conciencia humana, asegúrate de tener mucho tiempo de inactividad en la quietud de la naturaleza, mantente hidratado y comprende que estás en una etapa experiencial muy compleja, intenta seguir sólo a tus socorristas asignados, ellos saben de tu cambio de estado.

Si no dirigimos nuestra mirada hacia ella, aparecerán problemas inmunológicos, sueños salvajes, fatiga, ira, frustración, incluso frustración con la creación y con este mundo y sus terrícolas. La intensidad de estas emociones y la sensibilidad emocional palpitan en la garganta: garganta

seca, amígdalas hinchadas, lengua, dolor en la zona del timo, tensión en la mandíbula, la garganta y el cuello, sinusitis congestionada/congestionada (si se advierte abre la cascada de flujo) oídos arrastrados o llenos de agua, presión en la cabeza, lóbulos temporales, Médula Oblongata - Síndrome de migraña, síntomas de gripe, dolor, dolor en las articulaciones, pesadez en el pecho, dolor digestivo incómodo, Plexo Solar - aumento de la circunferencia en la parte media del torso, dolor de riñón, dolor de escápula, ojos rojos y secos, visión borrosa, dolor detrás de los ojos, dolor de cabeza de bajo grado asociado a un dolor cardíaco profundo.

Permanece conectado a tu poder para poder bailar en perfecta sinfonía con el gran plan del cosmos. Eres una chispa de inteligencia divina que honra la creación y el creador que hay en ti.

Siendo un talón cósmico más activo, ya que con ello se puede ajustar la actualización de los chakras inferiores que ya no quieren atenuar su brillo y vibrar poco.

JA.

Actualización del turno 1-28/2

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 1 de febrero de 2021

Mes 7-universal en un año 5-universal - crecimiento acelerado del autoestudio.

Fechas prioritarias de las aperturas y transmisiones de la codificación estelar/portal y de las actualizaciones a nivel de ADN/celular 1 /2 -2/2 - 10/2- 11/2- 12/2- 19/2 20/2- 21/2- 22/2- 28/2

Correspondencia corporal -glándula pineal, partes del hipotálamo, sistemas visual y olfativo, lente interna-ojo externo izquierdo, sistema suprarrenal, sistema auditivo, sistema linfático, problemas de oído y senos paranasales, presión mandibular, lóbulo temporal, laringe, tiroides, páncreas, partes del sistema renal, sistema reproductor, gónadas, neurotransmisores, vértebras torácicas, vértebras sacras.

Correspondencia psíquica -depresión, ansiedad-, huida de la realidad hacia la adicción -emocionalismo, falta de ejercicio, sedantes, sustancias que alteran el estado de ánimo, comer compulsivamente en exceso, fumar, drogas, medicamentos, ser fanáticamente religioso, antojos pronunciados de almidón -carbohidratos, harinas de trigo, licores destilados, chocolate, que contienen gluten.

2021/5 es un año de ajustes y experimentación y al terminar enero hemos dejado atrás el primer capítulo de un periodo intenso y tenso marcado por dos fuertes alineaciones electromagnéticas (Marte y Urano) y los cielos comentan: lo has hecho muy bien.

Mes universal 7, en el segundo capítulo de nuestro anuario se nos anima aún más a impulsar nuestra diversidad y adaptabilidad sin miedo a los cambios/alteraciones agudas del plan.

Con muchas cosas todavía en marcha en los signos fijos, es importante evitar el estancamiento y permanecer flexible.

Estamos alcanzando un nuevo nivel de autovibración que es estimulada por la conciencia cósmica superior y su calidad energética para entrar en el espacio de la autorreflexión a través de la introspección.

Por lo tanto, en febrero seguiremos percibiendo la inquietud y la fuerte necesidad de un cambio significativo.

Las próximas semanas también seguirán existiendo tensiones entre todos los planetas -los grandes engranajes de nuestro sistema solar- por los que transitan Marte en Acuario y Urano en Tauro.

El aspecto cuadrado natural entre los dos signos fijos de Tauro y Acuario será muy activo. Especialmente el 17/2, cuando experimentamos la primera de las tres cuadraturas exactas entre Saturno y Urano. Las tres cuadraturas Saturno/Urano conllevan acontecimientos significativamente relevantes para todo el colectivo y transmiten el tema y la expresión duradera del año 5s.

A principios del nuevo mes - 1 / 2 Venus abandona Capricornio y entra en Acuario hacia el 25/2 (CEST 04:06h) uniéndose a la ronda de Sol, Mercurio, Júpiter y Saturno.

Esos cinco planetas que transitan por la cualidad de Acuario empujan la frecuencia de cambio del nuevo eón y el énfasis es extremadamente fuerte.

Mientras Venus viaja por el flujo de Acuario, pondrá en cuadratura a Urano y Marte y establecerá conexiones con Mercurio y Júpiter.

Recibimos sesiones de enseñanza en los ámbitos de la comprensión, el amor, la autoestima, la unión/el respeto mutuo y nuestro sistema de valores.

Qué entendemos por amor, cómo se configura nuestro sistema de valores, nuestra autoestima y qué debe cambiar en nosotros para desplegar los cambios sociales de la conciencia cósmica.

Los deseos de tu corazón superior son cada vez más excéntricos y experimentales para mantener la libertad interior de la 5ª dimensión, de tu nuevo camino más estable, deja que las llamas de tu Luz Interior ardan vigorosamente en esta fase de 3 ½ semanas.

Tu Homepage, tu mundo está lleno de belleza, toda la limpieza de las próximas semanas está orientada a encontrar el estímulo necesario para tomar conciencia de esta belleza.

La percepción distorsionada y la melancolía se ven alimentadas por Venus - Neptuno - Quirón en la primera semana de febrero - fase Yin - lo que lleva a herir tu autoestima.

Todos sabemos que las emociones pueden conducir a la felicidad o a la desesperación.

Recuerda que el dolor es una guía direccional para cambiar tu respuesta para sanar, confía en el camino de las cosas y sabe que nadie más que tú mismo puede cambiar los dramas y traumas que te infligen desde el exterior o tú mismo hacia la sanación.

Paralelamente, Mercurio está en Acuario todo el mes y se mueve retrógrado hasta el 20/2.

Mercurio te inspirará a pensar por ti mismo, desafiará nuestras suposiciones y patrones de pensamiento habituales, y te inspirará a pensar de forma objetiva/neutral sobre todos los acontecimientos que tengan lugar.

Hacia el final de la primera semana 7/1 Mercurio se conecta con Quirón -la segunda de las 3 conexiones del cambio de crecimiento- observación-actitud-acción (primera 21/1, tercera 9/3).

Aquellos a los que el 21/1 les ha recordado dolorosamente, por cualquier medio, que ni siquiera se les ha permitido simplemente enfrentarse a sus familias terrenales (padres, tíos, sobrinos, primos, mejores amigos, mentores) en la realidad, debido a las limitaciones del acontecimiento global colectivo, tienen la oportunidad de utilizar/descubrir una clave de alineaciones desincronizadas entre cuerpo/mente, de puntos de dolor y sufrimiento de datos de memoria más profundos que salen a la superficie para cambiar a nuevas perspectivas.

Las piezas de rompecabezas que faltan en la mente terrenal y que necesitas para acceder al campo de información cósmica también pueden bloquearte en la segunda semana en la inmersión profunda de la alineación de las emociones. Esta inmersión puede ser frustrante e impulsiva. Sé paciente, da un paso atrás, tómate un tiempo antes de actuar para permitir a tu corazón consciente un espacio de claridad.

Sabe que ninguno de los impulsos de cambio cósmico de la evolución que percibes en tu encarnación ocurre sin sentido. Cada pequeño impulso de frecuencia de la fuente lleva la información para el empuje de tu cambio, que sólo tú, como individuo, puedes permitir. Sólo cuando desarrollas una comprensión de por qué algunas cosas en ti son dolorosas, crueles, repetitivas y has superado el borde del atasco mental, se revela la magnífica profundidad cristalina de la dirección del flujo claro de la creación.

La buena noticia es que la inmensa presión del cosmos (impulso curativo) en el arquetipo de la Era de Acuario disminuye a medida que el Sol y Venus siguen entrando en Piscis.

Luna Nueva en Acuario 11/ 2(CEST: 20:08).

El Sol y la Luna se unen en Acuario, invitando a la objetividad y a la neutralidad/imparcialidad, hacia todos y hacia ti mismo.

Se forjan nuevas alianzas inspiradoras. Somos capaces de asumir la responsabilidad de los logros compartidos. Hay nuevas áreas de responsabilidad compartidas, lo que significa también dar la cara juntos cuando las cosas no van bien o incluso se cometen errores. Una inspiración, enviada por Mercurio y Venus, para encontrar la armonía cuando abrimos nuestros corazones con curiosidad y sin prejuicios.

Al mismo tiempo, el Sol, la Luna y Mercurio forman un triángulo de apoyo con el Nodo Norte de la Luna en Géminis. Esta alineación armoniosa tiene el potencial de facilitar la comprensión intelectual de nuestras experiencias y de tu papel en el viaje de desarrollo personal.

La cuadratura entre la Luna Nueva y Marte en Tauro puede revelar frustraciones y tensiones que tienen el potencial de impulsar cambios que te motiven a cambiar tu vida a mejor.

Durante la Luna Nueva, Venus baila con Júpiter en Acuario, invitándote a cuestionar tus creencias y suposiciones respecto a las interacciones/relaciones, el amor y la abundancia, al tiempo que aumenta toda nuestra necesidad de asociaciones sociales y experiencias placenteras.

El 14/2, día de San Valentín, Mercurio y Júpiter retrógrados esparcen una mega cornucopia de felicidad.

Saturno en Acuario cuadrado a Urano en Tauro 17/2 CEST 09:08 h- la primera de tres conjunciones (la segunda 13/6 y la tercera 24/12).

Mientras que Urano en Tauro refleja perturbaciones en nuestra estabilidad y una fuerte necesidad de liberarnos del estancamiento, Saturno en Acuario nos insta a centrarnos en soluciones a largo plazo y en alternativas innovadoras a todas las construcciones del sistema actual.

Una cosa es cierta, en esta fase sentimos un constante vaivén, entre nuestros intentos de liberarnos de lo viejo y el peso opuesto de volver a la idiosincrasia familiar que ejemplifica la seguridad. Asimismo, Marte se opone al sanador Quirón esta 3ª semana de febrero: es esencial recordar que sólo tú tomas la decisión de seguir vagando en la negación de la realidad (pensando a través de la reducida mente humana) o de sacudirte los viejos enredos.

Aunque la alineación Saturno-Urano refleja un cambio colectivo global a largo plazo, experimentaremos esta tensión tanto a nivel social como personal.

Salir del modo víctima, de tu zona de confort, y asumir la responsabilidad saliendo de las sombras de tu yo y de su cómodo sofá significa que te enfrentas al mundo con una manifestación más fuerte.

Venus en Acuario forma una cuadratura con Marte en Tauro casi simultáneamente. Podemos sentir una crisis en nuestras necesidades, nuestros valores y nuestros deseos que se manifiestan principalmente en nuestras relaciones/interacciones.

18/2 El Sol -corriente Yang- se traslada a Piscis y permanece allí hasta el 20/3 La presión sobre nuestro nuevo arquetipo acuariano 19/2 disminuye. Un estado de ánimo compasivo y amante de la paz se acopla a la sabiduría cósmica, invitándonos a planear más allá de los límites de nuestra mente, lo que acelera intensamente la toma de decisiones y la estabilidad de nuestro propio compromiso con la acción.

Este paso anual del Sol por la última casa de los signos es una invitación a conectar con la perspectiva más amplia y la realidad más elevada que tu manifestación individual del ser humano. La transición de Acuario a Piscis representa el paso de la mente colectiva al cuerpo emocional colectivo, del pensamiento al sentimiento. Un tiempo de perdón, de entrega, de alineación con el amor incondicional y de aceptación de lo que encontramos en nuestros múltiples caminos de la vida.

También es un espacio-tiempo en el que se exponen las ilusiones y las fantasías/delirios personalmente individuales. El viaje del Sol en Piscis presenta lo que necesitamos liberar.

Las experiencias de desilusión también son direccionales y suelen experimentarse como incómodas y dolorosas, pero nos ayudan a ver con claridad y, si las abrazamos, pueden promover la curación más profunda y el crecimiento espiritual.

La estación directa de Mercurio (20/2- CEST 14:52h) en Acuario es el momento de aplicar las percepciones e ideas que tuvimos el privilegio de descubrir durante el retrógrado. Mercurio, guardián de la lógica, la comunicación y el pensamiento lineal, nos invita a actuar ahora para concretar nuestras visiones, esperanzas y sueños.

Cuando un planeta se estaciona después de un retrógrado, experimentamos un cambio energético importante. Nos animamos a poner en práctica lo que hemos pensado, lo que hemos aprendido, durante las últimas semanas. Tenemos la oportunidad de escalar un nuevo nivel de conciencia y actuar con una comprensión diferente en esta realidad que se nos ha permitido obtener durante el ciclo de introspección y reajuste.

25/2 CEST: 03:12 Venus abandona Acuario y entra en Piscis, lo que aumenta su expresión de amor e inicia un proceso de creación creativa, generosa y espiritual, libre de todo límite. Un ciclo que codifica la configuración cósmica del perdón, la generosidad y la bondad en los comportamientos de unión/para los demás, las herramientas clave de la conciencia del corazón en la conciencia de unidad. Una cualidad energética que nos recuerda lo esencial más importante y nos pide que nos deshagamos de las cargas terrenales -un momento excelente para iniciar una importante limpieza, desintoxicar el cuerpo y la mente y deshacernos de las cosas materiales que no necesitamos.

La Luna Llena del 27/2 (CEST: 09:19h) en Virgo, ya de vuelta al final del mes, te ayudará a poner los pies en la tierra. Tu discernimiento y tu pensamiento crítico acabarán por llevarte de nuevo a la crisis personal, lo que te impulsará a sumergirte en el autoanálisis para abrazar e integrar la energía creativa del cambio durante las dos primeras semanas de febrero, obligado por el más pesado trabajo personal antes de entrar en el ciclo de poder del Mes Universal 8.

Días del Portal - 02. 03. 10. 16. 21. 24.

Días de giro: 3. 6. 8. y 16.

Puntos espirituales: HW 2 - Gracia y Conciencia que brota de la Fuente Divina, HW 5 - Alegría, BW 2 -Manifestación, BW 5 -Claridad, BW 7 Maestría, LW 1 - Yang, LW 2 Yin.

Que tengas un maravilloso vuelo hacia las alturas de la luz del capítulo de febrero y gracias por tu atención y atención plena.

J.A.

Apreciación y donación:

IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96

SWIFT BIC: GENODEF 1S05



Informaciones sobre el desarrollo actual de la humanidad

www.ZeroPoint-News.com



Invítame a un cafecito:



www.ZeroPoint-News.com

Serán adaptado constantemente a la información más reciente y a las presentaciones de los acontecimientos actuales. En el ZeroPoint News reproducimos nuestros propios comentarios y los externos. Una parte o toda la página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com. Pásalo a tu familia, amigos y parientes - a todos en todas partes del mundo. Únase a la presentación de estos incomparables mensajes en muchos idiomas. Con esta buena traducción automática, será posible una distribución más rápida y mejor.

Tenga en cuenta: Como lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar fundamentalmente las traducciones. Sólo revisamos el texto traducido si alguien en nuestro proyecto domina el idioma. Le deseamos muchas experiencias de la AHA con su traducción.

Al servicio del proyecto: Su Ralf A. Seger

[MahaJyoti Visión , www.editorial-el-maestro.com](http://www.editorial-el-maestro.com)

subscríbete

pagina web:

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

Telegram.org canal Información und chat en

Canal DE - Zeropoint-news.com

+34 644532244

Canal ES - Zeropoint-news.com

+34 644532244

Channel EN - Zeropoint-news.com

+34 644532244

WhatsApp gruppe:

MahaJyoti Vision - de

+34 659 414532

WhatsApp gruppe:

Zeropoint-news.com es

+34 659 414532

enlace WhatsApp:

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWfW5HCZhtEiu3jS>

donaciones de gracia al proyecto de MahaJyoti Vison

Openbank

ES63-0073-0100-5106-1968-7367

BIC OPENESMM

PayPal:

universidad.donacion@mahajyoti.net

Aviso legal

<http://www.MahaJyoti.vision>

[mailto: universidad.donacion@mahajyoti.net](mailto:universidad.donacion@mahajyoti.net)